

PENYULUHAN TENTANG DASAR-DASAR MANAJEMEN
PADA MAN 2 BANDA ACEH

Counseling on the Basics of Management at MAN 2 Banda Aceh

Awwaliah¹⁾, Periskila Dina Kali Kulla²⁾

¹Fakultas Sosial Sains dan Ilmu Pendidikan, Universitas Ubudiyah Indonesia

²Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Ubudiyah Indonesia

Email Corresponding author: awwaliah@uui.ac.id

Abstrak

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat adalah kegiatan yang wajib untuk dilakukan oleh dosen dalam menjalankan fungsi Tri Dharma Perguruan Tinggi. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan secara mandiri pada tanggal 28 Maret 2024 - 30 Maret 2024 di MAN 2 Banda Aceh, yang berlokasi di Jl. Cut Nyak Dhien No.590, Lamtemen Bar., Kec. Jaya Baru, Kota Banda Aceh, Aceh 23232. Yang menjadi peserta dalam kegiatan ini adalah para Siswa-Siswi Kelas XI A MAN 2 Banda Aceh. Keberhasilan dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dapat terlihat dari antusiasme para peserta kegiatan yang melontarkan pertanyaan-pertanyaan pada saat berlangsungnya sesi diskusi dan tanya jawab.

Kata Kunci: Penyuluhan, Manajemen, MAN, Pengetahuan

Abstract

Community service activities are mandatory activities for lecturers to carry out in carrying out the Tri Dharma of Higher Education. This community service activity was carried out independently on March 28, 2024 - March 30, 2024 at MAN 2 Banda Aceh, located at Jl. Cut Nyak Dhien No. 590, Lamtemen Bar., Kec. Jaya Baru, Banda Aceh City, Aceh 23232. The participants in this activity were Class XI A students of MAN 2 Banda Aceh. The success of the implementation of this community service activity can be seen from the enthusiasm of the participants who asked questions during the discussion and question and answer session.

Keywords: Counseling, Management, MAN, Knowledge

1. PENDAHULUAN

Dasar dasar manajemen pada umumnya berkaitan erat dengan kegiatan bagaimana seorang manager yang profesional melaksanakan pekerjaannya. Dalam mencapai management yang baik tersebut, dibutuhkan cara-cara tau dasar-dasar manajemen yang baik. Untuk bisa menerapkan proses manajemen yang baik, maka dibutuhkan dasar-dasar manajemen.

Untuk menggerakkan suatu organisasi, dibutuhkan tenaga, uang, ketrampilan dan lain sebagainya. Tata kelola organisasi yang baik menjadi salah satu prioritas untuk keberlangsungan organisasi di waktu yang akan datang. Hadirnya konsep *Good Corporate Governance*

memberikan cara pandang baru bagi setiap organisasi agar menata dan mengelola lingkungan organisasinya secara baik dan saling bersinergi agar bisa mencapai visi dan misi yang telah ditetapkan bersama. Tiga elemen dalam sistem tata kelola yang baik adalah struktur tata kelola, mekanisme tata kelola dan prinsip tata kelola. Ketiga elemen ini menjadi satu kesatuan yang saling berkaitan satu dengan yang lainnya (Akhmad Syakhroza, 2005).

Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh sebagai *stakeholder* membutuhkan keterbukaan informasi yang cukup, akurat, dan tepat waktu (transparansi). Demikian juga dengan alur pelaksanaan tugas, fungsi dan peranggung jawaban yang jelas harus

diketahui oleh para Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh sehingga pengelolaan organisasi dapat terlaksana dengan efektif (akuntabilitas). Harus terdapat kesesuaian pengelolaan organisasi terhadap peraturan dan prinsip organisasi yang sehat (*responsibilitas*), pengelolaan organisasi harus dilakukan secara profesional tanpa adanya benturan kepentingan dan pengaruh dari pihak manapun (*independen*), serta keadilan dan kesetaraan dalam memenuhi hak-hak *stakeholder* (keadilan).

Tata kelola yang baik (*Good Governance*) merupakan prinsip-prinsip yang mendasari suatu proses dan mekanisme pengelolaan organisasi berlandaskan kepada peraturan dan etika yang sehat. Tata kelola yang baik diperlukan untuk memberi keyakinan kepada *stakeholder* Siswa-siswi) bahwa investasi (persembahan) mereka telah digunakan dan dikelola dengan baik dan penuh tanggung jawab oleh para pelayan Tuhan atau mereka yang dipercayakan untuk mengelola keuangan. Diharapkan agar uang persembahan memberi manfaat yang sebesar-besarnya bagi kepentingan Siswa-siswi maupun masyarakat, sebagai representasi dari kehendak Tuhan.

2. METODE

Bentuk kegiatan yang dilaksanakan dalam pengabdian kepada masyarakat ini adalah melalui penyuluhan tentang “Dasar-dasar manajemen” dalam bentuk pemberian materi dan praktik dasar-dasar manajemen pada Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Adapun output atau hasil yang diperoleh setelah pelaksanaan kegiatan ini adalah bahwa para Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh dapat memahami tentang dasar-dasar manajemen yang baik. Meskipun terdapat beberapa kendala yang dialami dalam kegiatan ini, seperti keterbatasan waktu dan keterbatasan fasilitas namun kegiatan ini dapat dikategorikan sebagai kegiatan yang cukup berhasil. Keberhasilan dari kegiatan ini diindikasikan dari ketertarikan dan antusiasme para Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh saat dilakukannya diskusi dan tanya jawab.

Selanjutnya, outcome atau hasil yang diperoleh dalam jangka pendek maupun jangka panjang adalah membangun kepedulian tentang pentingnya dasar-dasar manajemen dalam kegiatan sehari-hari. Hal ini dapat memberikan kesempatan kepada para Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh untuk menerapkan dasar-dasar manajemen yang baik sehingga para Siswa-siswi MAN 2 Banda Aceh akan terbiasa dengan manajemen secara baik dan benar.

4. KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat adalah kegiatan yang wajib untuk dilakukan oleh dosen dalam menjalankan fungsi Tri Dharma Perguruan Tinggi. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan secara mandiri pada tanggal 28 Maret 2024 - 30 Maret 2024 di MAN 2 Banda Aceh, yang berlokasi di Jl. Cut Nyak Dhien No.590, Lamtemen Bar., Kec. Jaya Baru, Kota Banda Aceh, Aceh 23232. Yang menjadi peserta dalam kegiatan ini adalah para Siswa-

Siswi Kelas XI A MAN 2 Banda Aceh. Keberhasilan dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dapat terlihat dari antusiasme para peserta kegiatan yang melontarkan

pertanyaan-pertanyaan pada saat berlangsungnya sesi diskusi dan tanya jawab.

Dokumentasi

